

## KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan Alhamdulillah. Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu. Skripsi yang berjudul “Pengaruh Ekstrak Etanol Rumput Gandum (*Triticum aestivum* L) Terhadap Histopatologi Ginjal Tikus Putih (*Rattus norvegicus*) Yang Diinduksi Bisphenol A (BPA)” disusun sebagai persyaratan memperoleh gelar Sarjana Sains Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Almh Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc dan Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, saran, motivasi dan bantuan kepada penulis mulai dari awal penyusunan proposal, seminar proposal, revisian proposal, melakukan penelitian di lapangan hingga terselesaikan penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si, Ibu Dr. Erlintan Sinaga, M.Kes, dan Bapak Dr. Bapak Idramsa, M.Si selaku Dosen Penguji skripsi yang telah banyak memberikan kritik dan saran perbaikan demi kesempurnaan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Ibu Apt. Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan arahan dan motivasi selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si. selaku Dekan FMIPA Universitas Negeri Medan, Ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D selaku Ketua Jurusan Biologi dan seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta staf dan pegawai jurusan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Kepala Balai Veteriner Medan Bapak drh. Azfirman, M.P yang telah memberikan izin melakukan penelitian di Laboratorium Patologi Balai Veteriner Medan serta kepada Bapak drh. Sangkot Nasution, M.Si. yang telah memberikan bimbingan dan arahan selama masa penelitian berlangsung.

Terima kasih juga diucapkan kepada orang tua tercinta, Ayahanda Halomoan Harahap, Ibunda Rosnah Hasibuan, kedua kakak penulis Elvida Harianti dan Windy Ardini Utami Harahap dan adik penulis Nurul Ameliah Rizky Harahap, serta seluruh keluarga yang senantiasa setulus hati memberikan doa, dorongan, kasih sayang serta semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi. Terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis, sehingga ini dapat selesai pada waktunya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini juga masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran dari para pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua khususnya bagi penulis sendiri dan penulis ucapkan terima kasih.

Medan, 21 Desember 2023

Penulis,



Muhammad Andri Syahputra Harahap

NIM. 4193520030

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY